

Mejora S&P perspectiva de calificación de País

REFORMA / STAFF

Standard & Poor's (S&P) mejoró la perspectiva de calificación soberana de México de negativa a estable, ante una cautelosa gestión fiscal y monetaria en lo que resta del sexenio.

Además, la correduría ratificó las notas para la deuda soberana en moneda extranjera (BBB) y en moneda local (BBB+) y confirmó sus calificaciones para la deuda de corto plazo en escala global (A-2).

“La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que prevalecerá un manejo macroeconómico cauteloso en los próximos dos años, pese a un contexto mundial más complejo”, dijo la calificadora.

Previsión moderada

La perspectiva de Standard & Poor's es que la economía mexicana mejore en los últimos años de este sexenio.

PERSPECTIVAS DEL CRECIMIENTO ECONÓMICO

(Variación %)

Fuente: S&P
Ilustración: Freepik



Destacó que a pesar de las presiones sobre la inflación y el crecimiento, en medio de choque de precios internacionales y riesgo de recesión en EU, se prevé un manejo cauteloso de las po-

líticas fiscales y monetarias en lo que resta del Gobierno y que el índice de deuda se mantenga estable.

“Dada la etapa en que está el ciclo político y la polarización en el Congreso, no

esperamos que se aprueben iniciativas constitucionales que presionen el entorno de negocios”, añadió S&P en un comunicado.

Advertió que retrocesos inesperados en la gestión macroeconómica o en el diálogo en el T-MEC sobre el fortalecimiento de la resiliencia de la cadena de suministro y los vínculos transfronterizos podrían debilitar la inversión y la confianza de los inversionistas, lo que podría afectar las calificaciones en los siguientes dos años.

La calificación de México se basa en la fortaleza de su democracia y su marco institucional, que han generado estabilidad política y cambios regulares de Gobierno en las últimas dos décadas, agregó S&P.